



München, 12. Januar 2021

LUPP + PARTNER HAT DAS START-UP RYTE GMBH BEI EINER FINANZIERUNGSRUNDE ANGEFÜHRT DURCH DEN BRITISCHEN INVESTOR OCTOPUS INVESTMENTS BERATEN.

Lupp + Partner hat die führende All-in-One-Plattform für Website-Qualitätssicherung und SEO, Ryte, bei ihrer jüngsten Finanzierungsrunde beraten. Der britische Investor Octopus Investments trat dem Unternehmen als Lead-Investor bei, begleitet von bestehenden Gesellschaftern sowie SEK Ventures, der Beteiligungsgesellschaft der FlixBus-Gründer.

Lupp + Partner berät regelmäßig bei der Gründung von Start-ups vom ersten Konzept an bis zur erfolgreich abgeschlossenen ersten Seed-Runde und darüber hinaus. Lupp + Partner verfügt über ein engagiertes Team von Anwälten, die eine Leidenschaft für das Unternehmertum haben. Zu den Mandanten von Lupp + Partner gehören strategische und institutionelle Investoren ebenso wie Family Offices, Start-up-Unternehmen und Gründer. Lupp + Partner versteht die Herausforderungen von Start-ups und bietet Gründern, Unternehmen und Investoren maßgeschneiderte Lösungen und rechtliche

Munich, 12 January 2021

LUPP + PARTNER ADVISED THE START-UP RYTE GMBH ON A FINANCING ROUND LED BY UK INVESTOR OCTOPUS INVESTMENTS.

Lupp + Partner advised leading all-in-one platform for Website Quality Assurance and SEO, Ryte on their latest financing round. UK Investor Octopus Investments joined the company as lead investor accompanied by existing shareholders as well as SEK Ventures, the holding company of the FlixBus founders.

Lupp + Partner regularly advises start-ups from conception through to their initial seeding phases and beyond. Lupp + Partner has a dedicated team of lawyers who have a passion for entrepreneurship, with clients comprising strategic and institutional investors as well as family offices, start-up companies and founders. Lupp + Partner understands the challenges faced by start-ups and offer customised solutions and legal support to founders, companies and investors with regard to implementing and developing future-oriented business models.

Unterstützung bei der Umsetzung und Entwicklung zukunftsorientierter Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Boutiquekanzlei mit Sitz in München und Hamburg, die sich auf Private Equity und M&A-Transaktionen konzentriert.

Lupp + Partner is a boutique law firm based in Munich and Hamburg focusing on private equity, venture capital and M&A transactions.